

*«Dieu me donne une si grande estime
de la simplicité que je l'appelle mon Evangile!»
- St Vincent, 24.02.1653 -*



Dans la paix et la sérénité,

Sœur Anne-Marie MARTIN

est allée rejoindre son Seigneur le samedi 2 août 2014,
dans sa 94^e année.

Pleine de joie et d'humour, Sœur Anne-Marie a servi
durant 63 ans dans la Compagnie des Filles de la Charité de St Vincent de
Paul. A Lausanne, à Salvan, elle a mis tout son cœur dans le service des
enfants, leur donnant le bonheur d'être aimé.

Pendant de nombreuses années, elle a aussi fait bénéficier les personnes
âgées de sa joie simple et de son humour.

De la part:

des Sœurs de la Providence

du Conseil provincial

de ses sœurs Colette, Thérèse et Monique

de ses belles-sœurs et de tous ses neveux et nièces

Toute notre reconnaissance est adressée à la Direction de la Providence
et au personnel du 1^{er} étage qui ont accompagné Sœur Anne-Marie avec
beaucoup de tendresse et de compétence.

La célébration de l'Eucharistie aura lieu mardi 5 août 2014 à 14 h 30 en
l'église St Pierre à Fribourg.

Sœur Anne-Marie repose en la chapelle Ste Anne (derrière l'église St Jean,
en vieille ville).

Adresses: Sœurs de St Vincent de Paul, route de la Neuveville 3, 1700 **Fribourg**
Thérèse et Monique Martin, 1, Av. d'Evian, 1006 **Lausanne**

Le présent avis tient lieu de faire-part.